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Anfrage: Gorkistraße 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in Zusammenhang mit den Baumfällungen und Umbauplänen im Bereich Gorkistraße sind bereits 

zahlreiche Anfragen gestellt wurde. Folgende Punkte sind aus unserer Sicht noch offen.  Daher bitten 

wir um Beantwortung und danken vielmals. 

 

1. Der Tegutmarkt hat für seine bisher genutzte Zufahrt ein gesichertes Wegerecht. Die Verwaltung 

beruft sich bei den Umbauplan auf Sicherheitsaspekte. Welche Sicherheitsmängel liegen konkret und 

seit wann vor. Unseres Wissens wurde die letzten 40 Jahre das Wegerecht genutzt, ohne, dass sich 

daran gestoßen wurde? 

2. Wie wird sich die neue geplante Zufahrt, mit schwerem Lieferverkehr zum Markt über Gorki-

Straße auf den dortigen schon in die Jahre gekommenen Straßenbelag auswirken und welche 

Folgewirkungen schätzt die Verwaltung für die dortigen Bäume, in Folge von möglicherweise 

notwendigen Instandsetzungsmaßnahmen ab? 

3. Liegt bereits ein Bebauungsplan für die benachbarten Grundstücke (über die auch die bisherige 

Zufahrt zum Markt geht)vor? Was ist dort geplant? 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz 
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